



Aujourd'hui devant Dieu

L'assemblée cultuelle

4^e jour du 5^e mois

« J'annoncerai ton nom à mes frères, je te louerai au milieu de l'assemblée. »

Hébreux 2.12

Lecture : Psaume 22.1-5, 22-24

Personne ne saurait expliquer ce qu'il y avait dans le cœur de Jésus lors de sa crucifixion. Une chose est pourtant certaine : Il pensa aux Écritures de l'Ancien Testament. Il chanta les cantiques de son peuple — du peuple de Dieu — lorsque les ténèbres l'environnèrent et que la terre s'obscurcit.

Alors il s'écria : « Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné? » (Ps 22.1). Au pied de la croix, les soldats se partagèrent ses vêtements entre eux (Ps 22.18). Eux aussi accomplissaient à leur manière les paroles de l'Écriture.

Dans la crucifixion de son Fils, Dieu amena toutes ses Paroles à leur apogée, à leur point culminant. Toutes les anciennes prophéties furent réalisées sur la colline du Calvaire.

Jésus s'écria qu'il avait soif (Ps 22.15), mais dans ses souffrances, il espéra en Dieu, son Père et Seigneur. Il savait que le matin de Pâques le verrait vivant et qu'une vie nouvelle l'attendait pour l'éternité (Ps 22.22)

Parmi les bonnes habitudes chrétiennes se trouve celle qui assemble les croyants un certain jour de la semaine pour louer le Seigneur ensemble. Et c'est le Seigneur Jésus en personne qui nous y rencontre avec ses frères et les nôtres. Car fréquenter l'Église et en être membres n'aurait que peu d'importance si nous n'y rencontrions pas Jésus-Christ, le Fils de Dieu en personne, notre frère.

Et lorsque nous le rencontrons, il nous promet d'appliquer dans notre vie ce qu'il accomplit et acheva sur la croix du Calvaire. C'est lui qui proclame et déclare le saint nom de Dieu. Par son intermédiaire, nous apprenons à chanter un cantique de louange qui n'aura jamais de fin.

Prière

Notre Dieu, permets-nous de rencontrer ton Christ au milieu de nos frères et pardonne-nous nos offenses. Notre fréquentation des cultes est si souvent une routine et un formalisme... Nous risquons d'y rencontrer des gens sans y rencontrer ton Fils,

notre Médiateur. Puisseons-nous le rencontrer chaque fois qu'il déclare parmi nous le saint nom du Père! Veuille mettre sur nos lèvres un nouveau cantique de louange. Au nom de celui qui est mort afin que nous puissions vivre. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

La Parole ultime, 30 méditations sur l'épître aux Hébreux, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))